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Уважаемые коллеги!

Высылаем апрельский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

Виктор Шудегов: Необходимо жестко реагировать на попытки устроить геноцид в отношении 
наших соотечественников

Соотечественники за рубежом могут получить медаль Тютчева

 "Левада-центр" про-
вел опрос об отношении граж-
дан России к дискриминации 
русских в бывших республи-
ках СССР. Оказалось, что 
эта проблема беспокоит в той 
или иной степени 58% опро-
шенных. По мнению россиян, 
права русскоязычного населе-
ния ущемляются чаще всего 
на Украине, в Латвии, Литве 
и Эстонии. Своим мнением 
на тему, как Россия должна 
защищать права русскоязыч-
ных за рубежом, поделился за-
меститель председателя коми-
тета Госдумы по образованию, 
член фракции "Справедливая 
Россия" Виктор Шудегов:
– Действительно, русский на-
род является сегодня самым 
большим разделенным народом 
в мире. После распада СССР у 
очень многих семей родствен-
ники, – и дальние, и близкие, – 
оказались живущими в разных 
государствах.

Ситуация усугубилась тем, что 
на протяжении всех этих лет с 
рядом наших бывших союзных 

республик плотно "поработали" 
страны Запада во главе с США. 
Они навязывали им непримири-
мую пропаганду против России, 
внушая, что в сотрудничестве с 
Россией они окажутся угнетен-
ными и лишенными свободы. По-
этому в данных республиках и 
сформировалось такое пренебре-
жительное отношение к русскоя-
зычному населению, происходит 
постоянное ущемление его прав. 
Дошло уже до того, что на Укра-
ине русских стали называть диа-
спорой, запрещают им разговари-
вать и обучаться на родном языке, 
смотреть российские телеканалы. 
Это же откровенное попрание 
прав и свобод человека!

Думаю, в области защиты со-
отечественников нам нужно дей-
ствовать двумя путями. Там, где 
это возможно, нужно им всячески 
помогать, в том числе в сохране-
нии своей культуры и традиций, 
добиваться соблюдения их за-
конных прав и интересов. Там 
же, где действия властей ведут 
уже к геноциду русскоязычного 
населения, мы должны предпри-

нимать и более жесткие меры, 
вплоть до экономических и во-
енных. Посмотрите, как жестко 
и решительно действуют те же 
США и Израиль в защите своих 
соотечественников. Ради одного 
своего солдата, взятого в плен, 
они готовы мобилизовать целые 
армейские подразделения.

Что касается возможности 
расширения России за счет тер-
риторий, где компактно прожи-
вают русские, то вопрос этот 
очень непростой. Здесь нуж-
но учитывать, что не все такие 
территории граничат с Россией, 
пример тому – Приднестровье. 
В любом случае, как я уже ска-
зал, мы должны, невзирая на 
ор со стороны западных стран, 
жестко вмешиваться в ситуа-
ции, когда возникают попытки 
устроить геноцид в отношении 
наших соотечественников, ког-
да появляются угрозы их жизни 
и безопасности.

По материалам источников: 
Regions.ru

 Депутат Госдумы Олег 
Михеев (СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ) направил на имя 
премьер-министра Дмитрия 
Медведева обращение с пред-
ложением учредить в России 
специальную государствен-
ную награду для соотече-
ственников и представителей 
русских общин за рубежом, 

которой будут отмечаться их за-
слуги в продвижении и поддерж-
ке русской культуры и языка, а 
также в общественной поддерж-
ке России. 

Появление такой награды, счи-
тает депутат, приведет к более 
тесной связи с соотечественника-
ми и будет способствовать госу-
дарственному признанию патрио-

тической деятельности русских 
зарубежья. Награда для патри-
отов из зарубежья, про мнению 
законодателя, должна называть-
ся медалью Тютчева.

Источник: «Известия»



Наценку на социально значимые продукты снова хотят ограничить

 Депутат Госдумы Олег 
Нилов (СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ) подготовил за-
конопроект о внесении из-
менений в статью 8 ФЗ "Об 
основах государственного 
регулирования торговой де-
ятельности в РФ" в части 
ограничения торговой нацен-
ки на социально значимые 
продукты питания. Законода-
тель предлагает установить 
регулирование в этой части 
и установить лимит 
на наценку продук-
тов первой необходи-
мости в 15%. Кроме 
этого, предлагается 
обязать продавцов 
рядом с розничной 
ценой указывать за-
купочные цены от 
производителя. Это, 
по мнению Нилова, 
поможет остановить 
практику необосно-
ванного повышения 
цен на продукты пи-
тания российскими 
торговыми сетями.

Как отмечает парламентарий, 
сегодня ценовое регулирование 
на продукты питания осущест-
вляется во многих странах, в то 
время как в России нет ника-
ких правовых ограничений для 
розничных сетей. В частности, 
в Австрии, Дании и Норвегии 
действуют специальные законы 
в области ценообразования, ре-
гламентирующие установление 
максимальных потребитель-
ских цен на отдельные группы 
товаров.

В России, согласно поясни-
тельной записке к законопро-
екту, розничные наценки на от-
дельные группы товаров могут 
доходить до 100%, а в среднем 
составляют порядка 40–50%, в 
то время как в странах ЕС этот 

показатель не превышает 25%.
– Законопроект в первую очередь 
призван защитить малообеспечен-
ные слои населения. Ограничение 
наценки на продукты питания обе-
зопасит их от попадания в жерно-
ва кризисов, инфляций, санкций, 
процессов, связанных с курсами 
валют. Затрагиваются также инте-
ресы российских фермеров, ведь 
им нередко сложно разместить 
свой товар на прилавках, занятых 
иностранной продукцией, цены 

на которую зачастую являются ис-
кусственно заниженными, так как 
деятельность зарубежных произ-
водителей часто субсидируется, 
– рассказал депутат Нилов. – До-
кумент также устанавливает тре-
бование к ритейлерам на этикетке 
размещать информацию о цене, 
по которой товар был реализован 
производителем, чтобы граждане 
имели представление о том, на-
сколько цена была накручена, и 
делали соответствующие выводы. 
Уверен, такая информация заин-
тересует налоговиков.

Предполагаемая 15-процентная 
наценка – это разница между от-
пускной стоимостью товара про-
изводителем первому оптовому 
покупателю и ценой, которую 
заплатит конечный потребитель. 

В этом случае, по мнению 
инициатора законопроекта, 
ритейлерам не удастся обой-
ти ограничение за счет фирм-
посредников.

Парламентарий подчеркнул, 
что данный законопроект – не 
единственная мера, необходи-
мая для решения данной про-
блемы, и России необходимо 
будет предусмотреть меры по 
дотации отечественных сель-
хозпроизводителей.

В список со-
циально значи-
мых товаров, 
наценку на ко-
торые предла-
гается ограни-
чить, включат 
муку, хлебные 
изделия, кру-
пы, молочную 
продукцию и 
ряд других ка-
тегорий това-
ров.

Глава обще-
ства защиты 
прав потре-

бителей "Общественный кон-
троль" Михаил Аншаков счита-
ет, что введение регулирование 
ценообразования на продукты 
питания нужно делать в пакете 
с другими правовыми момента-
ми, в частности, по стимулиро-
ванию собственного произво-
дителя.
– Тема, которую затрагивает 
законопроект, таит в себе се-
рьезную проблему. У нас цены 
на нормальные продукты, а не 
дешевые суррогаты действи-
тельно очень высоки. Однако, 
если данная мера будет введе-
на самостоятельно, а не в ком-
плексе с другими, это создаст 
эффект пустых полок при вы-
холащивании дешевых това-
ров, – считает правозащитник. 



– Торговые сети найдут способ, 
как не потерять в выручке. Это-
му "помогут" не только низкая 
правовая культура и коррупция, 
но и отсутствие здоровой конку-
ренции, когда в некоторых ре-
гионах торговые сети являются 
абсолютными монополистами. 
Данную меру надо вводить в 
комплексе с другими – с дотаци-
ями сельскому хозяйству, как в 
Европе, с продуктовыми карточ-
ками, как в США.

Достаточно негативную ре-
акцию тема регулирования цен 
вызвала у самих 
ритейлеров и спе-
циалистов по тор-
говле.

Президент Наци-
ональной торговой 
ассоциации Вадим 
Зуйков, в свою 
очередь, заметил, 
что торговые сети 
сегодня и так под-
ходят к ценообра-
зованию диффе-
ренцированно.
– Сегодня ни толь-
ко сети эконом-
класса стремятся 

иметь в своем ассортименте 
товары различного ценового 
сегмента. Есть товары, на кото-
рые с целью привлечения поку-
пателей минимальные наценки 
делают и такие магазины, как 
"Глобус Гурмэ" и "Азбука вку-
са". А заставлять и делать это 
глобально – я против, – сказал 
Зуйков. – С учетом того что 
цена регулируется рынком, а 
сети бывают разного уровня – 
некоторые из них изначально 
рассчитаны на покупателя, же-
лающего покупать продукты 
более высокой ценовой катего-
рии, – то такой регулятор для 
них не подойдет. У нас и так 
есть сети-дискаунтеры.

Управляющий партнер компа-
нии Management Development 

Group Inc. Дмитрий Потапенко, 
который занимается развитием 
ритейла в регионах, считает, что 
государственное вмешательство в 
ценообразование только навредит 
и торговым сетям, и покупателям.
– Прежде чем задумывать такой 
закон, стоит разобраться, что та-
кое торговая наценка. А это опера-
ционные издержки, которые надо 
покрывать. У нас перед глазами 
уже есть два примера того, как 
госурегулирование отразилось на 
отраслях, – сказал он. – Аптечная 
отрасль, откуда почти исчезли де-

шевые товары вследствие такого 
хода, и страхование ОСАГО, рост 
цен на которое возник именно по-
сле того, как оно стало обязатель-
ным.

Кроме того, участники рынка 
отмечают, что в законе уже закре-
плен закрытый перечень методов 
государственного регулирования 
торговли.
– В этот перечень как раз входят 
основные продукты, и по этому 
перечню госрегулирование мо-
жет вводиться в какой-то экстре-
мальной ситуации, которой у нас 
сейчас нет, – говорит один из вла-
дельцев сети.

В свою очередь, представители 
российского фермерства считают, 
что установление лимитов на на-
ценки смогло бы стимулировать 

продажи. Одновременно с этим 
они утверждают, что в законе 
необходимо учитывать и сезон-
ный фактор.
– В законе о регулировании 
торговой деятельности раньше 
был момент о региональном 
контроле наценок на продукты 
первой необходимости, однако 
выполнение этой нормы сей-
час не поддерживается, – рас-
сказал директор фермерского 
хозяйства "Данс" Дмитрий Ва-
лигурский. – Конечно, если бы 
регулирование было, продажи 

увеличились бы, 
поскольку ри-
тейлеры не мог-
ли бы накручи-
вать по 20–50% 
и цена была бы 
стабильней. Од-
нако как уста-
навливать цену, 
если зимой мо-
локо в дефици-
те и дорогое, а 
летом его много 
и оно дешевле? 
Тут нужно всё 
взвесить и рас-
считать.

Вопрос о необходимости 
ограничить наценки ритейле-
ров на продукты поднимается 
в Думе не в первый раз. В ок-
тябре прошлого года Госдума 
уже отклонила схожий законо-
проект. Он предполагал, что 
на отдельные виды социально 
значимых продовольственных 
товаров первой необходимости, 
перечень которых устанавлива-
ет правительство РФ, торговая 
наценка не должна превышать 
15% от цены реализации перво-
му оптовому покупателю.

Источник: «Известия» 



Галина Хованская: Люди со средним доходом смогут снимать жильё у государства

 В России появятся 
квартиры, аренда которых 
обойдётся в 2–3 раза дешев-
ле, чем сейчас. И для многих 
это – возможность накопить 
на приобретение собствен-
ного жилья, снимая недоро-
гую квартиру у государства. 
Первые наёмные дома нач-
нут строить уже в следующем 
году. Подробности у пред-
седателя комитета Государ-
ственной Думы по жилищной 
политике, члена фракции 
"Справедливая Россия" Га-
лины Хованской.
"Вести ФМ":
– Галина Петровна, объясните 
эту систему. Государство готово 
строить жильё, чтобы сдавать?
Галина Хованская:
– Да. Государство будет пре-

доставлять квартиры в наёмных 
домах по договору найма. Прак-
тически это – то же социальное 
жильё, только договор будет не 
социального найма для мало-
имущих, рассчитанный на мало-
имущих, а будет договор найма 
для людей со средним уровнем 
дохода. Что это за граждане? Это 
граждане, которые нуждаются в 
улучшении жилищных условий, 
это граждане, которых не призна-
ли малоимущими, но в то же вре-
мя у них недостаточно средств, 
для того чтобы решить пробле-
му приобретения жилья даже на 
льготных условиях. Вот для этой 
категории граждан, для так на-
зываемого среднего класса – это 
бюджетники, это учителя, вра-
чи, социальные работники. Это, 
кстати, работники предприятий, 

семьи которых должны быть 
обустроены в таких квартирах, 
если руководство предприятия 
заинтересовано в высококва-
лифицированных кадрах. Вот 
на эти категории рассчитано 
некоммерческое жилье. Кроме 
того, оно поможет решить про-
блему и социального жилья, по-
тому что за 20 лет нахождения 
в очереди, а в некоторых регио-
нах – и больше, выросло поко-
ление вполне самодостаточное, 
для того чтобы снять квартиру.

Источник: «Вести ФМ»

Видео с интервью   на нашем сайте: 
http://www.spravedlivo.ru/5_60381.
html

Оганес Оганян: «Газпром» должен добывать газ, а не содержать футбольные клубы и 
телекомпании

 Не прошло и месяца с 
обращения ОНФ к руковод-
ству "Газпрома" с просьбой 
обратить внимание на необо-
снованные траты компании и 
ее дочерних предприятий, как 
газовый гигант вновь оказал-
ся в поле зрения СМИ. 

Напомним, в прошлый раз 
речь шла о закупке дорогосто-
ящих автомобилей Mercedes 
за 8,7 млн рублей. На этот раз, 
как пишут "Известия", очеред-
ная дочка "Газпрома" "Газпром 
трансгаз Томск" собирается ши-
кануть, заказав шариковые руч-
ки, все детали которых, кроме 
стержня, выполнены из серебра 
925-й пробы. Таким образом, в 
компании подошли к вопросу 
оптимизации расходов, заменив 
золото на более дешевый ме-
талл. Заместитель руководите-
ля фракции «Справедливая Рос-
сия» в Госдуме РФ, заместитель 
председателя комитета ГД по 

вопросам собственности Оганес 
Оганян прокомментировал эту си-
туацию.
– Естественно, избыточные рас-
ходы госкомпаний наносят удар 
по репутации власти, формируют 
в обществе представление, что 
представители власти только и 
делают, что стремятся к роскоши, 
забывая об огромном количестве 
нерешенных социально-экономи-
ческих проблем. Думаю, любой 
здравомыслящий политик, вне за-
висимости от своей политической 
ориентации, это прекрасно пони-
мает.

Одновременно стоит отметить, 
что у нас настолько "цементиро-
ванная", отстроенная вертикаль 
власти, что я хотел бы посмотреть 
на человека или структуру, не 
выполняющих прямых указаний 
президента. Особой проблемы в 
том, чтобы заставить работников 
любой госструктуры выполнять 
решения главы нашего государ-

ства, я не вижу.
Что касается ситуации с "Газ-

промом", то его деятельность ре-
гулируется законодательством 
об акционерных обществах, в 
соответствии с которым госком-
пании вправе самостоятельно 
определять направления своих 
внутренних расходов. Поэтому 
вопрос о тратах на внутренние 
нужды госкомпаний является 
скорее морально-этическим, а 
не правовым. Но за всеми эти-
ми скандальными историями с 
закупками ручек и "Мерседе-
сов" мы не должны забывать 
о главном – об эффективности 
работы наших госкомпаний, 
в том числе и "Газпрома". За 
все время моей деятельности в 
парламенте никто так и не мог 
объяснить мне, почему практи-
чески все наши монополисты 
в лице крупных госкомпаний 
имеют огромное количество не-
профильных активов. А ведь со-



держание этих активов, будь то 
футбольный клуб или телеком-
пания, автоматически приводит 
к повышенным тарифам на ус-
луги естественных монополий, 
т.е. получается, что оплачивают 
их простые граждане!

Серебряные же ручки – это та 
мелочь, которая уводит обще-
ственное мнение в сторону от 
обсуждения главных вещей. 

Нам нужно говорить о том, что-
бы освободить госкомпании от 
непрофильных активов, передав 
их на баланс соответствующих 
профильных организаций. А го-
скомпании должны заниматься 
исключительно своей прямой де-
ятельностью. К примеру, прямая 
деятельность "Газпрома" – добы-
ча газа и доставка его потребите-
лям. Никаких других направлений 

в работе у него быть не должно.
Решить эту принципиальную 

проблему можно либо указами 
президента, либо принятием со-
ответствующего федерального 
закона. Но для этого нужна по-
литическая воля, политическое 
решение, которого пока нет.

Источник: Regions.ru

Е.Мизулина: Пермскую систему сертификатов на детский отдых растиражируем

 Глава комитета Госду-
мы РФ по вопросам семьи, 
женщин и детей Елена Мизу-
лина встретилась с губерна-
тором Пермского края Викто-
ром Басаргиным и посетила 
форум "Голос каждого ребен-
ка должен быть услышан" в 
детском лагере "Новое поко-
ление".
– С губернатором мы обсуж-
дали, как объединить усилия 
федерации и региона, чтобы 
лучше выстроить систему орга-
низации детского отдыха, – по-
делилась с участниками фору-
ма Елена Мизулина. – С точки 
зрения масштабности взгляда, с 
федерального уровня нам вид-
но, что отсутствует какой-либо 
координирующий орган в этом 
направлении: ни с одним мини-
стерством договоренностей по 
координации данной сферы нет. 
Сейчас мы ездим по регионам 
и собираем позитивный опыт и 
семейного отдыха, и чисто дет-
ского. Хорошо, что в Пермском 
крае, например, число туристи-
ческих палаточных лагерей за 
последнее время выросло до 
полутысячи. Кроме того, мы 
присмотрелись к системе вы-
дачи сертификатов на летнее 
оздоровление и отдых детей. 
На примере вашего региона, как 
пилотного в этом направлении, 
хотим оценить, как работает 
система, какие проблемы есть. 
В последующем будем предла-

гать на федеральном уровне, на 
координационном совете по реа-
лизации национальной стратегии 
действий в интересах детей на 
2012-2017 годы при президенте 
России, который возглавила спи-
кер СФ РФ Валентина Матвиен-
ко, аналогичный проект с софи-
нансированием детского отдыха 
из федеральной, региональной и 
местной казны, а также с участи-
ем "родительского бюджета".

Елена Мизулина предложила в 
рамках формирования новой по-
литики детского отдыха создать 
единый электронный реестр всех 
детских лагерей и учреждений 
для отдыха. Его следует разме-
стить на общем сайте – с указа-
нием режима работы, списка до-
полнительных образовательных 
услуг, стоимости путевок, описа-
нием маршрута проезда и так да-
лее. Детям и их родителям смогут 
выдавать сертификаты – а они уже 
из единой базы выбирать, куда от-
правиться на отдых.
– Я депутат из Архангельской 
области и у нас почти все лагеря 
за исключением одного, – муни-
ципальные. Они в жутком состо-
янии, – рассказала заместитель 
председателя комитета Госдумы 
РФ по вопросам семьи, женщин 
и детей Ольга Епифанова. – Оче-
видно, дело не в том, что у нас 
плохие законы в стране, которые 
мешают развитию детских досу-
говых учреждений, а что у разных 
региональных властей разный 

подход к управлению финанса-
ми и к бизнесу. 

Любой бизнес закладывает в 
качестве рисков «отношения» с 
местными властями. Если им не 
нужно, чтобы частники работа-
ли в сфере детских садов, лаге-
рей, школ, то этого и не будет. 
Чтобы предприниматель вло-
жился в дело, должно появится 
доверие, поддержка со стороны 
властей: давайте, делайте, мы 
не будем вам мешать, а будем 
сотрудничать. Вот я здесь на-
хожусь и понимаю, что краевые 
власти точно эти направления 
поддерживают, это видно: биз-
нес в нормальных, хороших ус-
ловиях для работы.

Также из плюсов местных ла-
герей федеральные депутаты 
отметили, что многие из них об-
учающие, а не развлекательные. 
В лагере открыты две смены 
для «трудных» детей.

По итогам прошедшего с уча-
стием депутатов Госдумы РФ 
форума выберут трех делегатов 
от Пермского края на аналогич-
ный российский форум – «Го-
лос каждого ребенка должен 
быть услышан», который прой-
дет в сентябре в Калуге.

Источник: РБК



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

Оганес Оганян переизбран руководителем регионального отделения партии в Пермском крае

 25 апреля в Перми со-
стоялась плановая отчет-
но-выборная конференция 
регионального отделения 
партии, в которой приняли 
участие более 70 членов пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ. По результатам тайного 
голосования Председателем 
Совета регионального отде-
ления был переизбран Оганес 
Оганян.

По словам Оганеса Оганяна, 
главными направлениями ра-
боты регионального отделения 
останутся партийное строи-
тельство и увеличение регио-
нального партийного депутат-
ского корпуса. "За два года в 
партию вступили 420 человек, 
а в рейтинге реготделений пар-
тии, отделение в Пермском крае 
входит в первую двадцатку", – 
подчеркнул он.

Оганес Оганян рассказал о 
работе фракции "Справедливая 
Россия" в Госдуме: "В течении 
2013 года депутатами нашей 
фракции были внесены 243 за-
конодательных инициативы, 
из них 150 – на рассмотрении, 
93 – отклонены, 11 подписаны 
Президентом и опубликованы. 

Андрей Г. Кобелев, депутат Лысьвенской городской Думы, 
член Палаты депутатов

Эти инициативы представляют 
конкретные меры, призванные 
обеспечить динамичное разви-
тие страны во всех сферах и эф-
фективное выполнение Програм-
мы нашей партии "5 ШАГОВ К 
СПРАВЕДЛИВОСТИ" за 2013 
год, несмотря на постоянное 
противостояние партии большин-
ства", – констатировал политик.
Работа депутатов фракции "Спра-
ведливая Россия" в Законодатель-
ном Собрании Пермского края 
заслуживает особого внимания. 
"Учитывая, что редко удаётся до-
биться взаимопонимания с депу-

т а т а м и 
Законо-
датель -
ного со-
б р а н и я 
П е р м -
с к о г о 
к р а я , 
достиг-
н у т ь 
постав-
ленных 
ц е л е й 
и обе-
щ а н и й 
данных 

избирателям будет трудно", – 
считает Оганес Оганян.
Депутат подчеркнул, что "все 
поступившие обращения граж-
дан, а в 2013 году их было около 
ста, рассматривались в индиви-
дуальном порядке. А в случае 
необходимости, их перенаправ-
ляли в органы исполнительной 
власти".

На Конференции были из-
браны руководящие органы 
регионального отделения: Со-
вет и Контрольно-ревизионная 
комиссия. Количество членов 
совета увеличилось – с 17 до 19 
человек. В новый состав Сове-
та вошли: 
• Аликин Владимир Ни-
колаевич (доктор технических 
наук, профессор), 
• Бутузов Александр Ва-
сильевич (Председатель Совета 
местного отделения в Чайков-
ском районе), 
• Голева Татьяна Иванов-
на (Председатель Совета мест-
ного отделения в КПО),
•  Кобелев Андрей Генна-
дьевич (депутат Думы муници-
пального образования "Лысь-
венский городской округ", член 



Ирина П. Кошелева, Председа-
тель Совета МО в Свердлов-
ском районе города Перми

Палаты депутатов), 
• Ковалев Эдуард Алек-
сандрович (депутат Совета 
депутатов Вильвенского сель-
ского поселения Добрянского 
района, член Палаты депутатов, 
Председатель Совета местного 
отделения в Дзержинском рай-
оне города Перми), 
• Кошелева Ирина Пав-
ловна (Председатель Совета 
местного отделения в Сверд-
ловском районе города Перми), 
• Кулакова Светлана Ни-
колаевна (Председатель Совета 
местного отделения в Усоль-
ском районе), 
• Куликова Вероника 

Геннадий А. Носов, член партии

Дмитриевна (руководитель Аппа-
рата регионального отделения), 
• Мельчаков Дмитрий Ва-
лерьевич (Председатель Совета 
местного отделения в Алексан-
дровском районе, глава админи-
страции Всеволодо-Вильвенского 
городского поселения), 
• Обухова Ярослава Олегов-
на (лидер молодежного движе-
ния), 
• Пономаренко Александр 
Алексеевич (генеральный дирек-
тор ООО «Триумнефтегаз»), 
• Репин Александр Никола-
евич (заместитель руководителя 
Аппарата регионального отделе-
ния), 
• Степанов Владимир Ана-
тольевич (Председатель Совета 
местного отделения в Добрянском 
районе), 
• Тимашев Вячеслав Ва-
сильевич (Председатель Совета 
местного отделения в городе Бе-
резники), 
• Уточкин Юрий Анатолье-
вич (депутат Совета депутатов 
Сивинского сельского поселения, 
Председатель Совета местного 
отделения в Сивинском районе), 
• Шулепов Сергей Василье-
вич (депутат Думы Губахинского 
городского округа, Председатель 
Совета Губахинского местного 
отделения), 
• Щукин Владимир Влади-
мирович (Председатель Совета 

местного отделения в Нытвен-
ском районе), 
• Юсуфкулов Дамир Ма-
зитович (депутат Совета депу-
татов Бардымского сельского 
поселения, Председатель Со-
вета местного отделения в Бар-
дымском районе) 
во главе с Председателем – 
депутатом Государственной 
Думы Оганяном Оганесом Ар-
менаковичем. 

Председателем Контрольно-
ревизионной комиссии оста-
лась Швецова Фаина Николаев-
на. Членами комиссии избраны 
Федоренко Галина Николаевна 
и Некрасова Татьяна Степанов-
на.

Стартовал международный конкурс «Герои Первой мировой. Фотографии из личных архивов»

 С П РА В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ учредила Междуна-
родный конкурс фотографии 
"Герои Первой мировой. Фото-
графии из личных архивов", 
посвященный столетию со дня 
начала Первой мировой войны 
(1914-1918 гг.).

Это общепартийное меропри-
ятие, цель которого – сохране-
ние памяти о Первой мировой 
войне, славе и мужестве солдат 
и офицеров России, формиро-

вание патриотических чувств и 
уважения к истории и др.

Победители получат призы и 
дипломы участника Конкурса. 
Все работы будут опубликованы в 
специальном буклете и на офици-
альном сайте партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ.

В период  до 1 июня 2014 года 
конкурс будет проходить на ре-
гиональном этапе. Для участия в 
Аппарат регионального отделе-
ния нужно в срок до 25 мая 2014 

года направить фотографии в 
электронном или бумажном 
(для сканирования) варианте 
по военной тематике 1914-1918 
гг.  Все фотографии должны 
иметь название, сопровождать-
ся комментарием и формой за-
явки участия. 
Приглашаем к участию всех 

желающих и просим председа-
телей советов местных отделе-
ний активно включиться в эту 
работу.



Справедливости ради

 Имя Георгия Попова 
весьма заметно на чернушин-
ском политическом небоскло-
не.

Земляки знают его как актив-
ного общественника, не же-
лающего стоять в стороне от 
решения жизненно-важных во-
просов. Георгий Дмитриевич 
избирался депутатом сельского 
совета, депутатом районного 
совета, в его послужном списке 
– депутатство и в Земском Со-
брании, где он активно отстаи-
вал интересы селян и сельхоз-
производителей.

В приоритете у Георгия По-
пова, юриста по профессии, 
многие годы стоящего у руля 
Чернушинской районной ор-
ганизации российского про-
фсоюза работников малого и 
среднего бизнеса, такие злобод-
невные вопросы, как земельные 
и жилищные проблемы, защита 
прав землепользователей, дру-
гие юридические аспекты, где 
он помогает восстановить спра-
ведливость.

На данный момент Георгий 
Дмитриевич – председатель Со-
вета местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Чернушинском районе. Какие 
лозунги на сегодняшний день 
актуальны для членов "СР"? – 
на этот вопрос и даёт ответ наш 
земляк.

Действительно, партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
близка мне по духу. Я сейчас 
являюсь лидером местного от-
деления партии "СР" в Черну-
шинском районе. Наша первич-
ка насчитывает пока несколько 
десятков человек, но наблюда-
ется рост. Членами партии ста-
новятся новые люди, знающие 
жизнь не по лозунгам, а боле-
ющие за основные наши цен-
ности, такие, как патриотизм, 
социальная справедливость. 

Мы считаем, что важнее не коли-
чество, а качество, и то, что участ-
ники  партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в политической жизни 
страны служат укреплению демо-
кратических механизмов и раз-
витию многопартийной системы. 
Уверен, что разнопартийность 
необходима, ведь когда у власти 
находится монополистическая 
партия, это нередко приводит к 
кризису власти. Налицо кризис 
политической власти, кстати, в 
Чернушинском районе, который 
вылился в роспуск Земского Со-
брания, а от этого, как известно, 
страдают люди. Депутатам необ-
ходимо было провести собрания 
в своих округах, посоветоваться с 
избирателями.

Скажу откровенно, партия 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
меня привлекла конкретной про-
граммой, где главной задачей яв-
ляется отстаивание принципов 
социальной справедливости, ко-
торой так не хватает сегодняшней 
России. Это единственная партия, 
которая на сегодня понимает, что 
в числе приоритетных должны 
быть вопросы по земле и земле-
пользованию, ведь они являются 
основными для развития эконо-
мики в целом. Мне, как юристу, 
приходилось с этим сталкиваться. 
Думаю, что владельцам участ-
ков надо объединяться и решать 
те или иные вопросы по закону 
с привлечением грамотных спе-
циалистов. Посмотрите, какой 
беспредел творится с землями 
сельхозназначения! При попусти-
тельстве властей большие деньги 
утекают в руки непорядочных и 
недобросовестных руководите-
лей, политиков и их обслуживаю-
щих. При этом страдает развитие 
агропромышленного комплекса 
района. Считаю, что без наведе-
ния порядка на земле нельзя будет 
правильно организовать сельско-
хозяйственное производство.

Я давно знаю и занимаюсь 
вопросами предоставления 
земельных участков мало-
имущим слоям населения. И, 
будучи в составе Земского Со-
брания района, поднимал эти 
актуальные проблемы: не отре-
гулированы генпланы по земле, 
есть путаница с кадастровой 
стоимостью, налоги на землю 
растут.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ выступает за то, что-
бы финансировать и развивать 
сельскохозяйственную науку, 
осуществлять переподготовку 
кадров, внедрять в практику 
результаты научных исследова-
ний. И увеличить бюджет рас-
ходов на строительство дорог 
в селе, поднять уровень гази-
фикации сельской местности. 
Вполне по силам решить и дру-
гие социальные проблемы – о 
предоставлении жителям села 
безвозмездных субсидий на 
покупку, оплату и строитель-
ство частных индивидуальных 
домов. Преград никаких не 
должно быть, особенно для жи-
лищного строительства. Здесь 
должны быть чёткие приори-
теты, и власть должна работать 
для людей, а не наоборот.

Уж сколько раз мы наступали 
на собственные грабли! Всем 
ясно уже, что качество даль-
нейшей нашей с вами жизни 
зависит и от нашего умения 
выбирать и понимать, кто и за-
чем идёт во власть. Мне импо-
нирует, что справедливороссы 
считают необходимым создать 
совет по земельным отношени-
ям при президенте РФ. Я в своё 
время был председателем коми-
тета по земельным вопросам от 
российского земельного союза 
по Чернушинскому и Куедин-
скому районам. То есть земель-
ное законодательство я изучил 
и применил неоднократно его 



на практике, есть опыт решения 
этих проблем в судебных засе-
даниях. Пора пресекать спеку-
ляцию землей, все земли сель-
хозназначения должны быть 
под контролем государства.
Сельское хозяйство – не про-
сто отрасль экономики. В Чер-
нушинском районе треть на-
селения проживает в сёлах и 
деревнях. Здесь люди привык-
ли работать, выращивать кар-
тофель и овощи, скот и птицу. 
Сколько можно жить подачка-
ми из заграницы, мы и свои-
ми продуктами вполне можем 
обойтись. Словом, пора отда-
вать долги на развитие сельско-
го хозяйства, и аграрный сектор 
не может быть только бизнесом, 
государство обязано делить с 

крестьянством все основные ри-
ски. И здесь важны гарантирован-
ные цены на сельхозпродукцию 
и госзакупки зерна. Следует бо-
роться с монополией перекупщи-
ков и переработчиков сырья.
Вот уж, действительно, большое 
поле работы для наведения по-
рядка. Но, известно, что один в 
поле не воин. Главный партий-
ный документ партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ пополняется 
предложениями от россиян. Нуж-
но устанавливать связь, тесное 
взаимодействие как на уровне му-
ниципальных ветвей власти, так 
и субъектов федерации. Партия 
завоёвывает авторитет и надеется 
на поддержку в обществе, считая 
своей главной обязанностью за-
щиту интересов тех, кто оказал-

ся в зоне социального риска. 
Стратегия ликвидации разни-
цы между мизерными зарпла-
тами подавляющего числа рос-
сиян и огромными доходами 
малой группы людей, достойна 
уважения. Мы будем строить 
государство, в котором выгод-
но будет продавать свой труд, а 
не совесть, и, в первую очередь, 
будем работать над решением 
трёх задач. Это справедливая 
оплата труда, справедливая 
пенсия и социальные пособия, 
и справедливые налоги. Ждём 
неравнодушных людей. Наш 
телефон 4-51-51.

Источник: Маяк Приуралья

В Барде прошла игра КВН за Кубок «Весна»

 В День космонавтики 
прошла игра за Кубок "Вес-
на" Национальной Лиги 
КВН Барды. Все выступав-
шие коллективы оказались 
оригинальными, креативны-
ми и, конечно же, смешными.

Кроме команд Бардымского 
района участвовали команды из 
Уинского района (юг Пермско-
го края) и Гремячинска (восток 
края). Названия команд соот-
ветственно звучали так – "Бал-
таники" и "Демографический 
взрыв".

Гремячинцы удивили своей 
"многонациональностью". Их 
команда очень хорошо под-

готовилась, и на первый же кон-
курс приветствия ребята вышли 
в разных костюмах и интересных 
головных уборах – у кого длин-
ные татарские платья и камзолы, 
у других на голове тюбетейка и 
платок. Сильно порадовали своих 
зрителей и две команды из Бар-
дымской гимназии – "Чак-чак" и 
"Crazy Lady's".

Команда из Уинского райо-
на – на первом месте, гремячин-
цы – на третьем, Обе команды из 
гимназии поделили между собой 
почетное второе место. Именно 
так в этот вечер жюри определило 
судьбу кубка "Весна".
Также участвовали команды: 

"Блэкджек" (с. Березники), "Э" 
(Бардымская СОШ №2), "Жу-
лики" (с. Елпачиха).

В жюри игры КВН вошел 
Председатель Совета местного 
отделения Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Бардым-
ском районе, депутат Совета 
депутатов Бардымского сель-
ского поселения Дамир М. 
Юсуфкулов. После подведения 
итогов он поздравил победите-
лей и номинантов в игре, по-
благодарил всех участников за 
колоритную игру и отличные 
шутки. 

Источник: Бардаинфо



Митинг в поддержку мирного населения в Сирии прошел в Березниках

 Армянская диаспора 
Березников и Соликамска 
выступила с инициативой 
провести митинг в поддержку 
своих земляков, которым по-
сле террористической атаки 
приходится жить в зоне си-
рийско-турецкого конфлик-
та. 

В митинге приняли участие 
представители политических 
партий, депутаты городской 
думы. Партию СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ представлял 
помощник депутата ГД РФ Ога-
неса Оганяна, Председатель 
Совета местного отделения 

партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в городе Березники Вячес-
лав В. Тимашев.

Во время своего обращения к со-
бравшимся он выразил глубокие 
соболезнования и искренние со-
переживания армянскому народу. 
В то же время он выразил искрен-
нее возмущение преступлением, 
террористическим актом, кото-
рый привел к многочисленным 
человеческим жертвам. "Именно 
в канун 100-летней годовщины 
геноцида армян в Османской им-
перии турецкая сторона предпри-
няла политику уничтожения кра-
сивого Кесаба. Если бы не герои 

и защитники Кесаба, мир стал 
бы свидетелем очередного че-
ловеческого истребления", – 
сказал Вячеслав Васильевич.

Митинг проходил в сквере на 
Первостроителей и собрал де-
сятки людей. Все собравшиеся 
подписали петицию к Прези-
денту России Владимиру Пу-
тину, в которой они просили 
его обратить внимание между-
народного сообщества на ситу-
ацию в Кесабе.

Видео с митинга на нашем 
сайте: http://perm.spravedlivo.

ru/005105035.html

Пермские эсеры на расширенном заседании в Москве

 6 апреля в Истринском 
районе Московской области 
состоялось совещание пред-
седателей и руководителей 
Аппаратов региональных 
отделений партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руко-
водителей фракций "СР" в 
региональных парламентах. 
Заседание вели Председатель 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Сергей Миронов и 
Председатель Совета Палаты 
депутатов Николай Левичев.

С приветственным словом к 
собравшимся обратился Нико-
лай Левичев, после чего слово 
передал модератору первой сек-

ции Александру Буркову (Пред-
седатель Совета регионального 
отделения партии в Свердловской 
области, первый заместитель 
председателя комитета ГД по фе-
деративному устройству и вопро-
сам местного самоуправления). 
Работа первой панели была по-
священа обсуждению проводи-
мой в стране реформы местного 
самоуправления. Справоросс ко-
ротко рассказал о законодатель-
ных решениях последних лет, на-
звал ключевые проблемы, среди 
которых особо выделил лоббиро-
вание властями прямых выборов 
и института сити-менеджеров.

Вторая часть совещания была 

посвящена обсуждению хода 
реализации проекта «ЗА 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ в ЖКХ» 
в условиях изменяющегося жи-
лищного законодательства. 

В третьем блоке совещания 
обсуждалась тема законода-
тельного обеспечения деятель-
ности партии по преодолению 
социального неравенства. Мо-
дератором блока выступил 
Михаил Емельянов (Председа-
тель Совета регионального от-
деления партии в Ростовской 
области, первый заместитель 
руководителя фракции «Спра-
ведливая Россия» в Госдуме). 

На заседание прибыли пред-
ставители партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ из всех 
регионов страны, в том числе 
из новоявленных региональ-
ных отделений в Республике 
Крым и городе Севастополе. 
Пермский край на совещани-
ях в Подмосковье представлял 
руководитель Аппарата регио-
нального отделения партии 

Вероника Д. Куликова.



«Справедливый» Первомай!

Первомай в Кудымкаре Первомай в Барде

Первомай в Перми Первомай в Чайковском

Продолжение в майском дайджесте

С ПРАЗДНИКОМ ПОБЕДЫ!



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всей души - счастья и исполнения желаний! Пусть успех и удача всегда будут 
вашими неразлучными спутниками. Здоровья, благополучия и всегда солнечного 

настроения!

01 мая

03 мая

05 мая

05 мая

12 мая

13 мая

13 мая

13 мая

14 мая

16 мая

19 мая

19 мая

23 мая

25 мая

27 мая

Польщиков Владимир Васильевич

Абсалямова Альбина Нахиповна

Кошечкин Владимир Александрович

Попцов Константин Михайлович 

Пономарева Елена Николаевна

 Пинаев Георгий Яковлевич

Иванов Юрий Александрович

Тарасова Любовь Петровна

Утробин Василий Климентьевич

Фрейман Андрей Николаевич 

Мельчаков Дмитрий Валерьевич 

 

Федосеева Надежда Михайловна

Щукин Владимир Владимирович  

Носкова Ангелина Алексеевна

Семенов Владимир Владимирович 

Председатель Совета МО в Карагайском районе 

Депутат Совета депутатов Дубовского сельского 
поселения

Депутат Земского Собрания Чердынского муници-
пального района

Депутат Думы муниципального образования «Лысь-
венский городской округ» 

Председатель Совета МО в Чердынском районе

Председатель Совета МО в Верещагинском районе,
депутат Думы Верещагинского городского поселения

Депутат Земского Собрания Чайковского муници-
пального района

Депутат Совета депутатов Кусье-Александровско-
го сельского поселения

Глава Юксеевского сельского поселения Кочевского 
муниципального района

Депутат Земского Собрания Горнозаводского муни-
ципального района

Член Совета РО, Председатель Совета МО в Алек-
сандровском районе, глава администрации Всеволо-
до-Вильвенского городского поселения

Депутат Совета депутатов Маратовского сельско-
го поселения Кочевского  муниципального района

Член Совета РО, Председатель Совета МО в Ныт-
венском районе 

Депутат Совета депутатов Пожвинского сельского 
поселения Юсьвинского муниципального района 

Председатель Совета МО в Кизеловском районе 
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